
                             
 

Resoconto dell’incontro tra OO.SS. e Amministrazione  
 

Il 18 dicembre scorso si è svolto un incontro tra l’Amministrazione e le Organizzazioni 
Sindacali. All’ordine del giorno i bandi (allegati) per i passaggi di livello del personale. 
Dinanzi alla proposta dell’Ente ci siamo riservati di valutarla per i dovuti approfondimenti e 
torneremo a discuterne il 7 gennaio 2014. Per la stessa data è previsto l’esame anche del 
regolamento sui mutui, piccoli prestiti e anticipazione TFR. 
 
Nel corso dell’incontro abbiamo sottolineato con forza che i vertici dell’ENAC dovrebbero 
confrontarsi con le scriventi OO.SS. su questioni estremamente rilevanti, peraltro da 
tempo sollevate e fino ad oggi senza risposta.  Solo a titolo di esempio ricordiamo che da 
mesi chiediamo al Presidente Riggio un incontro per avere ragguagli su ipotetiche 
trasformazioni dell’Ente che lo stesso Presidente e alti dirigenti dell’ENAC propongono in 
varie sedi.  
 
Tale comportamento è considerato inaccettabile da parte di tutte le Organizzazioni 
Sindacali. La riforma dell’ENAC interessa tutto il Trasporto Aereo ma soprattutto i 
Dipendenti dell’Ente il cui sviluppo incide sul proprio futuro. Nel momento in cui si parla di 
una ipotetica trasformazione diventa prioritario convocare le parti sociali per la dovuta 
informativa ed il conseguente confronto. 
 
La non risoluzione nelle questioni di centrale interesse, quali sono quelle su cui chiediamo 
risposta, rappresentano un ennesimo attacco a trasparenti e corrette relazioni sindacali.  
 

Abbiamo inoltre sottoposto all’Ente diverse questioni riguardanti l’organizzazione del 
lavoro. Questioni che necessitano di risposte urgenti nell’interesse  dei lavoratori e 
dell’Ente stesso quale soggetto fornitore di servizi pubblici. 

Come noto abbiamo richiesto l’accesso agli atti su provvedimenti riguardanti il doppio 
passaggio di livello di alcuni dipendenti. Un fatto che ha sconcertato gran parte del 
personale.  A tutt’oggi l’Amministrazione non ha dato risposta a una prima richiesta 
formale di accesso agli atti formulata dalla UIL Trasporti e sta per scadere anche il termine 
di una nostra seconda richiesta. Durante l’incontro il dott. Campana ha assicurato su una 
imminente risposta da parte dell’Amministrazione.   

 
Nonostante alcune criticità presenti nelle relazioni sindacali, le scriventi OO.SS. 
continueranno a confrontarsi con l’Amministrazione nell’interesse dei lavoratori e nel 
tentativo di trovare le necessarie soluzioni alle numerose problematiche non ancora 
risolte.  
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